

すういーとだより

二んにちは、大井交番となりの
スイートにしおかです。
とつぜんですが、地球が少しおかし
くなってらんではないか？
ニユーヨークの季節

はずれの大雪・タイの洪水・
地震や大雨、心配になります。
すのどうしようもない事ですが・・・
先日、木枯らし一号が吹いたと
言う事ですが、ほんとに！！と言いた
くなるような気候ですが、みなさん、
いかがお過ごしでしょうか。
昼間は少し汗ばむほどですが、朝夕
は、やはり秋の気配を感じますよね。
朝方のヒンヤリとした空気が、
布団の中が気持ちよくなって
きました。

朝が苦手な私には、
これからが大変な季節です。
へ遊びに行く時は平気なの
に・・・？



とところで秋といえば？
スポーツの秋・行楽の秋・読書の秋・
食欲の秋、いろいろありますが、
みなさんは、この秋をどのようにすご
されますか？
私??わたしは・・・悩みますねえ。
読書の秋に挑戦!!でも、
いつもこころページ読むと
ねむくなるし・・・。

なんと!!
スポーツの秋、
ひとりではね!
なんと!!
もつかれますしね!



行楽の秋、紅葉などをなが
めに行くのもいいですね。
それに、温泉も、と考えると、
やはり先立つものが無くて
は・・・(時間はあっても)



食欲の秋、やっぱり
これしかないですか!
でも、メタボのことを考
えるとひかえめに、なん
て事になるし?
他には、芸術の秋・・・一番似合い
そうにないですね!
秋の夜長、ゆっくり
寝ながら考える事にしました。



先日、お休みをいただききました。
サラーリーマン当時の同僚の集ま
りがあり、岡山へ行ってきました。
計算してみると三十七年ぶりに
なります。おなかの方が気にな
る人、頭の方が、薄くなった人、
すでに毛が無くなった人、
いろいろで・・・。



女性陣では、誰だか分からない人
もいました。三十七年、さすがにみな
さん、変わり果てて?いました。
私も含めて??

盛り上がり、話に夢中で食事も
忘れ、会場だけでなく、部屋で
も、夜更けまで賢のとおりで
す。翌日ホテルの人が空き缶を
見てびっくりされたそうです



翌日は一同倉敷へ。
美観地区を散策。
私は、芸術の秋と言っ
とで、美術館を・・・と
思いましたが、時間が無
くて断念!古い街並み
などを見て回りました
ここで解散となりましたが、
「あつ」と言う間の
楽しい二日間でした。

お知らせ
恒例のパナソニックフェアを開
催させていただきます。
節電対策のエコな商品や、
もしもの時の安心商品など、
お得な商品をそろえて
お待ちしております。

12月3・4・10・11日



みなさんよりご要望がございました、
パソコン教室の無料体験も
予定しています。初心者から、
やさしく学べるシステムになってい
ます。先生は、パソコンですので、
分かるまで何度でも学習
する事ができます。
ご案内が届いていな
くても、お立ち寄り
ください結構です。
今年も、インフルエンザが
流行りそうです。お体には十分
気をつけて、お過ごしください。



スイート・にしおか